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暑くなってきましたが、それでも今年は比較的さわやかな晴天が多い気がします。

学校の活動も徐々に通常モードに戻り、子どもたちの元気な声が聞かれるようになっ

てきました。今回は、子どもの様子をたっぷり紹介します。 

 

汗さわやか！金谷山ウォークラリー 
 ６月４日、さわやかな晴天の中、金谷山ウォークラリーに行ってきました。 

 ９時頃に学校のグラウンドを出発し､縦割り班でウォークラリーを楽しみました。

汗をたくさんかきましたが､子ども達の笑顔を見ているとやって良かった！という思

いになります。 

金谷山でお弁当を食べることができなかったのは､少々残念でしたが、給食を美味

しくいただきました。ボランティアの皆様もたくさん来ていただき､本当に感謝です。

ありがとうございました。 

 ところで、奇妙なことに？高田西小の金谷山ウォークラリーには、毎年､不思議な

キャラクターが現れます。今年は、金谷山山頂に「金太郎」が、レルヒ像付近には、

「おにぎりマン」が登場しました。高田西小のウォークラリーを盛り上げようとわざ

わざ駆けつけてくれたようです。 
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皆の手で草取り 

本校のグラウンドは､上越市の小学校の中で一番広いと聞いています。それは恵ま

れたことですが､見方を変えると最も除草作業の大変なグラウンドだと言えます。さ

らに、昨年の冬は雪がまったく積もらなかったこと、新型コロナウイルスによる外出

の自粛と休校からグラウンド上での活動が少なかったこともあり、５月ＧＷ開けには

雑草ですごい状態になっていました。 

そんな中、全校児童で２回草取りをしました。 

皆一生懸命取り組んでくれました。しかも、作業 

として仕方なく、というのでなく楽しそうに除草 

している子が多いのです。ある４年生の男の子が、 

草を力一杯引き抜き、「楽しい～！鬼滅の刃読んで 

るより楽しい」といっていたのには驚きました。（鬼滅の刃とは、週刊少年ジャンプで

連載していた今大ブームの漫画です） 

 

校長室で遊ぶ 
 校長室には､前任の中村校長の時から将棋盤や 

オセロ、簡単なボードゲームが用意されていて､子 

ども達が遊びに来ます。 

（会議や出張で校長が不在の時、来客などで使えな 

いときは、「今日は使えません」という表示を出して 

います） 

例年､２，３年生の訪問が比較的多いのですが､今年は、１年生が多いのが特徴的で

す。今まで、1 年生も来ることはありましたが、どちらかというと「学校探検」等の

学習が進んでから、校長室に顔を出す子が多かったのです。ところが、今年はいきな

り訪れる子が結構います。そして、とてもフレンドリーに話しかけてくる子が多いの

です。 

感心するのは、どの子もちゃんと時計を見て「あ！６になったから（１時 30分）戻

らなきゃ」と言って、「ありがとうございました」と挨拶をして部屋を出ていくことで

す。よく指導されているなあ､と実感します。 

 校長室に子どもが遊びに来るということについて 

は、いろいろな考え方があるかもしれません。とり 

あえず、子どもにとって「行きたい場所」「楽しい場所」 

というのが、学校の中にたくさんあった方が良いのだ 

ろうと考えています。 



 頑張ったプール清掃 

 ６月２日（火）５，６年生がプール清掃をしてくれました。ご存じの通り､今年度は

コロナ防止対策として水泳授業は行いません。ただ、当校は、プールの濾過装置の工

事をする関係で、プール清掃と水の入替が必要となります。 

 ５年生がプール周辺の草取りを、６年生がプールの中の清掃を行いました。子ども

達の頑張りと今年も使用したＥＭ菌の効果もあり、壁面もすっかりきれいになりまし

た。子ども達は真剣にかつ楽しそうに作業をしていました。冷たい水の感触を味わい、

体にも浴びることで、少し水泳授業の無い不満感を解消した子もいたようです。 

 聞くところによると業者に完全にプール清掃を委託すると 30 万円かかるとか。子

どもに清掃作業や除草作業をさせることについては、反対する立場の意見もあります。

これが､一方的に言いつけられた作業であるなら、教育効果は期待できません。けれ

ども、「高学年として、全校のために行う大事な仕事」という使命感を感じての主体的

な取り組みは、大きな充実感・達成感を得て、高学年としての自信や自覚を高めるこ

とになると思います。すなわち、大いに教育効果があるのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員リレー！頑張っています！ 
 暑い中、陸上競技では多くの学年が全員リレーの練習をしています。リレーは間違

いなく盛り上がります。どの学年も精一杯走り、力の限りチームの応援をしています。

いい雰囲気だなぁ、と思います。 

 そして…密かに思っているのですが、当校の子ども達のバトンパスは上手です。特

に高学年の姿を見ていると、普通の小学校の体育の授業の様子を確実に超えていると

思います。「いったいどんな練習をしている 

のだろう？」と思うほどです。例年ののびる 

子運動会は実施できませんでしたが、9月 9日 

（平日の水曜日）には、各学年の全員リレー 

＋αの運動会を実施します。その時のリレー 

の様子が今から楽しみです。 



「夏祭り」について 
今年度は、7 月 24 日に予定し

ている夏祭りですが、ほとんどの

お祭りやイベントが中止になる

中、例年のような内容を実施する

のは難しいのではないかと思わ

れます。 

16日（火）の PTA三役会で概ね

方針が決まる予定です。決まった

ことは早めにお知らせいたしま

す。ご承知おきください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

自転車の乗り方には、十分注意を！ 
 
 ・自転車は楽しい乗り物、でも、とても危険な乗り物！ 

 ・自転車事故が身近でも起きています。 

 ・校区内でも、危険な乗り方、事故になりそうな事例が報告されています。 

 ・自転車用ヘルメットをかぶり、命を守りましょう。 

 ・ご家庭でも自転車乗りのご指導をお願いします。 

 ・地域の方からも、危ないと思ったお子さんには注意をお願いします。 

 

＊６月 11 日（木）に 3 年生の自転車教室が行われました。その様子も次回ご紹介し

ます。まだまだ自転車に不慣れでぎこちない乗り方をしている子が多いと感じまし

た。学校でも、ご家庭でも、地域の人からも繰り返し指導を続けることが大切だと

思います。事故が起きてからでは、遅いのです。 

 

 

 

 

７月の行事予定 

２日（木）授業参観･期末懇談会（金管演奏、金

谷山太鼓発表予定） 

７日（火）学校訪問カウンセラー来校 

７日（火）８日（水）６年出前授業 

     ５年血液検査 

10日（金）クラブ② 

13日（月）縦割り班遊び② 

14日（火）学校訪問カウンセラー来校  

16日（木）６年出前授業  

23日（木）海の日 24日（金）スポーツの日 

29日（水）４限給食放課 

30日（木）４限給食放課 

31日（金）１学期終業式 

＊夏季休業８月１日（月）～８月 23日（日） 

 

 


